

Hoanlbirn und Lederapfel - Tag der alten Obstsorten, Linz

Am Samstag, den 29. September findet am Linzer Südbahnhofmarkt erstmals ein "Tag der alten Obstsorten" statt.

Mit Sortenausstellung, Sortenbestimmung durch Pomologen, Apfelsaft pressen, Mostausschank, Information und Beratung, Genuss und Schaukochen.

Zur Bestimmung der Apfel- oder Birnensorte(n) aus dem eigenen Obstgarten bitte mindestens jeweils fünf vom Aussehen her typische Früchte mit. Bitte saubere Früchte auswählen, nicht waschen oder polieren. Die Früchte sollten keine Druck- oder Faulstellen aufweisen und reif sein.

Organisation: Naturschutzbund OÖ, [Naturpark Obst-Hügel-Land](#), [OSOGO \(Obstsortengarten Ohlsdorf\)](#), [BIO Austria OÖ.](#), [Landesobst- und Gartenbauverband OÖ.](#) u.a.

Ort: Südbahnhofmarkt, Marktplatz 1, 4020 Linz

Datum: 29.09.2018, 09:00–12:00